

Colegio de Cultura se acerca el medio siglo y celebra aniversario lleno de actividades

LA UNIÓN. Hubo competencias deportivas, encuentros artísticos y sociales, enfocados en el ámbito solidario.

Ricardo Cifuentes
 cronica@australosorno.cl

Diversas iniciativas han marcado los festejos del aniversario número 49 del segundo establecimiento municipalizado más grande de La Unión, fundado el 9 de agosto de 1976, hoy con 804 alumnos, con su historia caracterizada por la idea de generar espacios para la creación artística local y regional.



ES EL SEGUNDO ESTABLECIMIENTO MÁS GRANDE DE LA COMUNA.

La celebración del aniversario del Colegio de Cultura y Difusión Artística incluyó competencias deportivas, encuentros artísticos y sociales, enfocados en el ámbito solidario de recolección de alimentos y una pausa verde, con el trabajo y mejoramiento del huerto que mantiene el recinto, el cual busca generar conciencia sobre el cuidado del medio ambiente.

Actualmente, 804 estudiantes, desde la educación parvularia hasta la enseñanza media, conforman la comunidad del colegio, con niños, jóvenes y adultos, transformándose en el único con todos los niveles de formación, lo que lo ubica como el segundo más grande de la comuna, después del Liceo Rector Abdón Andrade.

INTEGRACIÓN CULTURAL

Su directora, la docente Paulina López Villagrán, señala que el colegio es parte de la Mesa Regional de Educación Artística, mediante la cual se logra una vinculación directa con el trabajo de ayudantías y pasantías, que se sustentan con fondos nacionales y son los mismos profesores quienes postulan.

Agregó que este año se obtuvieron recursos para tres proyectos y el año anterior para dos, lo que fortalece la enseñanza de las artes y su difusión, ubicando al recinto en un espacio abierto a la comunidad que puede disfrutar con sus pre-

804

alumnos tiene el Colegio de Cultura y Difusión Artística, que cuenta con espacios para sus creaciones.

SENTACIONES.

En el auditorio para 240 personas se presentan grupos de compañías de teatro de diversas áreas y academias de danza, incluyendo clínicas dirigidas a los estudiantes durante la mañana, mientras que en la tarde está disponible para los vecinos.

VOCACIÓN

Las actividades han sido coordinadas desde la dirección del plantel, educadores y el centro general de alumnos, que dirige la estudiante Emilia Duran Pérez, quien sostuvo que "como directiva, con sus ocho integrantes, hemos ayudado a que sea una celebración participativa". Reconoció el esfuerzo y compromiso de los docentes y del personal auxiliar para generar instancias de crecimiento en las que las iniciativas artísticas son esenciales e influyen en la integración con los talleres a cargo de profesionales que transmiten con claridad cada una de las disciplinas.

"En general me corresponde destacar a nuestros profesores que educan con verdadera vocación, por lo que como alumnos somos privilegiados",

cerró.

La directora Paulina López Villagrán detalló que "en mi calidad de ex estudiante, la integración artística ha sido un sello que ha identificado al establecimiento desde el día en que nació y se fundó. En el transcurso, nosotros, las nuevas generaciones, vamos modificando y transformando según cambia nuestra sociedad; se trata de una educación que se va adecuando a las diferentes realidades, pero retomamos la política de puertas abiertas, renombrando nuestro establecimiento no solo a nivel comunal, sino también interregional y nacional. Somos 80 docentes, personal auxiliar y asistentes de la educación, 53 incluidos profesionales de apoyo, quienes damos lo mejor por este objetivo".

FUNDADORA

Agregó que en la historia del colegio se menciona a mucha gente.

"A los docentes y a nuestra directora fundadora, la señora María Angélica Astudillo, que pasó la mayor parte de su vida laboral dirigiendo y liderando este plantel. Tuve el honor de que fuera mi directora durante mi tránsito por el establecimiento, desde prekínder hasta cuarto medio, 14 años en los cuales me impregné de muchos conocimientos que hoy me permiten identificar tipos de liderazgo y el sello con el



EL COLEGIO SE HA CARACTERIZADO POR SER UN ESPACIO DE CREACIÓN PARA SUS ESTUDIANTES.

que ella formó, educó y construyó este proyecto educativo. También siento que tengo una responsabilidad social sobre lo que adquirí y mi compromiso es seguir potenciando ese legado", precisó.

En el recuento del nivel formativo aparecen nombres que hoy brillan a nivel nacional e internacional, como el bajista de La Combo Tortuga, Esteban Casanova; la Cancamusa, Natalia Pérez, que ya está haciendo carrera como solista, y otros artistas.

Existía la creencia de que los alumnos de este recinto se

preparaban solamente para ser artistas; no obstante, se está trabajando en una educación integral que busca la inserción en la universidad, y muchos de los profesionales que ejercen hoy en la región y el país fueron estudiantes de este colegio.

En el Centro de Padres y Apoderados, su presidente Roberto Rodríguez y la directiva han mostrado un compromiso absoluto con el plantel, como lo reconoce la directora, al igual que la directiva del centro de alumnos que dirige Emilia Duran.

En la parte final, la profesora, egresada como actriz del Duoc y luego como profesora de artes visuales de la Universidad Austral, manifestó su orgullo por que la canción nacional y el himno estudiantil son interpretados por el coro y la Orquesta de Cámara del establecimiento.

Agradeció todas las muestras de afecto, saludos y tarjetas enviadas por autoridades, ex alumnos y padres y apoderados con motivo de los 49 años del Colegio de Cultura y Difusión Artística de La Unión. 

MAÑANA MARTES 19 DE AGOSTO 12:00 HRS. REMATE JUDICIAL MEJOR POSTOR EN OSORNO

Camión CHEVROLET, año 2020, modelo NPR 816 AC, Pat. PGGC-83-6, camioneta MAXUS, año 2022, mod.T60 DX 4x4 2.8, Pat. RKZZ-18-3 (afectos pago I.V.A.), station wagon BAIC, año 2023, modelo X35 MPI 1.5, Pat. SKYY-83-5, automóvil SUZUKI, año 2020, modelo S CROSS GLX 4x4 1.6, Pat. LWSJ-11-7 en calle Lastarria N°520, desde las 12:00 hrs. en adelante:

Por orden judicial remataré mejor postor y sin mínimos camión CHEVROLET, modelo NPR 816 AC, año 2020, Pat. PGGC-83-6, camioneta MAXUS, año 2022, modelo T60 DX 4x4 2.8 Pat. RKZZ-18-3 (camión y camioneta afectos pago IVA), st. wagon BAIC, año 2023, modelo X35 MPI 1.5, Pat. SKYY-83-5, automóvil SUZUKI, año 2020, modelo S CROSS GLX 4x4 1.6, Pat. LWSJ-11-7, usados a la vista, PAGO CONTADO.- Cargo comprador pago impptos. de transferencia, alzamientos de prenda, gravámenes y/o embargos, renovación documentación venciada y pago de multas de tránsito impagas si las hubieren. Remates Judiciales ordenados efectuar en causa y exhorto del 1er. Jgdo. Civil de Osorno n° C-30-2025 FORUM SERVICIOS FINANCIEROS S.A. c/ SEGOVIA SEGOVIA, MARÍA JOBITA, exhorto E-1980-2025 "TANNER SERVICIOS FINANCIEROS S.A. c/ MANSILLA VIDAL, WALTER JOSÉ", del 2do. Jgdo. Civil de Osorno "AUTOPIN S.A. c/ AVENDAÑO CAMPOS, MARCIA JACQUELINE" y E-1185-2025 "BK SPA c/ SOC. COMERCIAL TRAZOS LTDA". Vehículos a la vista en nuestro local a contar de hoy y hasta el día del remate.- Comisión 10% más impptos. legales. GARANTÍA \$300.000 SOLO EFECTIVO.-

RENÉ SÁNCHEZ ROCHA, MARTILLERO PÚBLICO Y JUDICIAL, R.N.M.P. 545
 LASTARRIA N°520, FONOS: 642234715 - 944268728, OSORNO